

# こだわり町会自慢

シリーズで地域の町会を紹介して行きます

## 西中延一丁目町会

西中延一丁目町会って何をしているの？昨年までは殆ど無関心だったが、いざ町会に携わってみると、数多くの活動に驚きの連続です。防災訓練では消防隊員の指導の下、救急措置の経験ができ他にも消火隊の訓練、夜警パトロールや交通安全パトロールなどで町会は地域の安全を見守っています。

また、バス日帰り旅行や中延公園での「桜祭」「子供祭」等で多くの子供から大人まで親睦を深め楽しんでいきます。特に祭礼の「子供縁日」は大人気で、子供達の歓声が中延公園中に響き渡ります。夜は盆踊りに老いも若きも輪になって、笑顔が満載でした。

月一回の資源回収、夏休みのラジオ体操、募金活動もあり、本当に多岐にわたる活動ですが、これも地域の皆様のご協力なしではできません。これからも楽しく明るい町会を目指して、多くの皆様と一緒に、町会活動を続け次世代に引き継いでいきたいです。

中延公園でお祭り



## 西中延二丁目町会

環境美化活動ボランティア



西中延二丁目町会は昭和通り商店街と仲通りからなる町会で、毎月第一土曜日におこなわれる昭和通り商店街の夕市は人気です。

また、140周年を迎えようとする延山小学校もあり、老若男女様々な人々で賑わっております。

町会では子供たちの交通安全を見守り、挨拶の励行をおこなっている町会役員や婦人部。町会の美化清掃活動、町会のバス旅行を企画し、地域の触れ合いの場を作っている厚生部。祭礼・運動会の先頭になり盛り上げる青少年部。その他交通部・防犯部・防火防災部も地域安全のために企画ごとに集まり、みんなで助け合い協力し合って住みやすい町づくりに取り組んでいます。